

CTEK : circuit Paul-Ricard du Castellet.

VINCENT BELTOISE DÉMARRE BIEN L'ALPINE EUROPA CUP 2018

CTEK félicite le pilote Vincent Beltoise pour sa formidable réussite lors de la 1ère épreuve de l'Alpine Europa Cup 2018. Après une première course qui a vu Vincent Beltoise finir à la 9^e place suite à un problème technique, le pilote CMR Racing -CCF s'est finalement imposé lors de la 2^{ème} course, ce samedi 2 juin sur le circuit Paul-Ricard du Castellet. Il est actuellement 2^e du classement général.



CTEK apporte tout son soutien humain, financier et technique à Vincent Beltoise en lui souhaitant bonne chance pour la prochaine épreuve qui aura lieu sur le circuit de Nurburgring (Allemagne) les 23 et 24 juin prochains !